

INAH-COMPARTE

#FotoDelRecuerdo



Entre 1954 y 1957 el gobierno del estado de Hidalgo emprendió el proyecto de recuperación de una sección del edificio del convento y colegio de San Francisco que desde el año 1861 había alojado primeramente al Hospital Municipal de Pachuca y después al Hospital Civil, dependiente del gobierno del Estado. El proyecto contemplaba establecer, entre otras dependencias, al Museo de Historia del Estado. Quizás esta fue la razón por la cual se colocó la escultura del Atlante de Tula que aparece en esta fotografía que originalmente fue publicada en el Boletín Museum Unesco del año 1958, del cual fue tomada la imagen.

DIRECTORIO INSTITUCIONAL

Diego Prieto

DIRECTOR GENERAL INAH

Aída Castilleja González
SECRETARIA TÉCNICA

René Alvarado López

COORDINADOR DE CENTROS INAH

Rebeca Díaz Colunga COORDINADORA NACIONAL DE DIFUSIÓN INAH

Héctor Álvarez Santiago

DIRECTOR CENTRO INAH HIDALGO



OCTUBRE-DICIEMBRE 2020



COMITÉ EDITORIAL

HÉCTOR ÁLVAREZ SANTIAGO

DIRECTOR CENTRO INAH HIDALGO

JOSÉ VERGARA VERGARA
PROFESOR INVESTIGADOR
COORDINADOR

SERGIO CAMARENA VILLASEÑOR

ARQUITECTO PERITO

SANTIAGO SOTO URRUTIA
RESTAURADOR PERITO

AILYN HERNÁNDEZ FLORES

MAQUETACIÓN Y DISEÑO